

## Toskana: Von Pisa nach Florenz

Hier ist jeder Zwischenstopp eine eigene Reise wert. Die Tagesetappen sind mit 35 bis 55 Kilometern kurz und gemütlich, maximal eine längere Steigung pro Tag gilt es zu absolvieren, sodass genügend Zeit bleibt, um die italienische Küche und die kulturellen Hits auf der Strecke zu genießen. Die individuelle Radtour beginnt in Pisa und führt mit Übernachtungen in Lucca, Monte-

catini, Vinci (Geburtsort von Leonardo) und Pistoia nach Florenz – eine Reise, die man problemlos auf Monate ausdehnen könnte, so viel Intensivkultur liegt auf der Strecke.

Doch selbst wer auf dieser Tour kein einziges Museum betritt, sieht auf der Fahrt durch die schattigen Platanenalleen vorbei an den Medici-Villen – sowie jeden Abend auf der malerischen Piazza einer anderen Altstadt – derart viel Schönes, dass der eigenen Glücksspeicher am Ende der Reise prall gefüllt ist. Je nach Saison kostet die individuelle Tour 669 bis 739 Euro bei sechs vorgebuchten Übernachtungen mit Frühstück, Gepäcktransport, Routenführung mit eigener Ausschilderung und GPS-Daten. Und: Die Reise kann in Pisa und Florenz verlängert werden.

www.eurobike.at